

Freude am Musizieren schweiß zusammen

Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe wird 50 Jahre alt / Heute beginnt der Festreigen

Borkenwirthe (lie). Ihr 50-jähriges Bestehen feiert die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe an diesem Wochenende. Johann und Hubert Knüstring sowie August Höing gründeten zusammen mit Franz Ossing 1952 das Blasorchester.

Der Jubiläumsabend mit Festkonzert und Ehrungen findet am heutigen Freitag, 20. September, von 20 Uhr an im Festzelt an der Borkenwirther Kirche statt. Im Anschluss ans Programm spielt die Showband Super Fly; der Eintritt ist frei.

Am Samstag, 21. September, beginnt um 18 Uhr die Heilige Messe, die die Instrumentalgruppe mitgestaltet. Um 20 Uhr startet ein Riesengaudi mit der Stimmungsband Die Büddenbacher aus dem Saarland im Festzelt. Der Sonntag ist als Familientag geplant: Um 11 Uhr beginnt ein gemeinsamer Frühschoppen für Jung und Alt im Festzelt. Für Unterhaltung sorgen unter



Die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe bereichert seit 50 Jahren das gesellschaftliche Leben in dem Ortsteil und weit darüber hinaus.

anderem das Blasorchester Burlo, der Kirchenchor Cäcilia, die „Goldenen Trom-

peten“ Markus Wellermann und Thorsten Kleideiter und das Junge Orchester

unter Leitung von Paul Adass. Am Nachmittag gibt es Kaffee und hausgemach-

ten Kuchen, für die Kleinen steht ein Hüpfburg bereit. Der Eintritt ist frei.